



## FDA: Asesoría en normas de etiquetado para exportación hacia Estados Unidos

**Guatemala, 17 de febrero 2022.-** Con la finalidad de que los empresarios guatemaltecos estén al tanto de las actualizaciones y requerimientos de La Administración de Alimentos y Medicamentos (FDA, por sus siglas en inglés), AmCham Guatemala organizó una conferencia a cargo de Tania Martínez, Product Regulatory Compliance Expert, en la que abordó la importancia de los números UFI DUNS.

La FDA, es la agencia gubernamental de Estados Unidos que regula los alimentos, medicamentos, cosméticos, productos biológicos y aparatos médicos; siendo su principal función proteger la salud pública, fomentar innovaciones de productos y la gestión de información con base científica para que los consumidores utilicen los productos que están debidamente regulados.

Por su parte, los números DUNS (Sistema de Numeración Universal de Datos) son un modelo de 9 dígitos que permite identificar a las empresas que desean realizar exportaciones a Estados Unidos, siendo un requisito indispensable que la FDA modificó en su registro de instalaciones. Este número es asignado y gestionado por la consultora estadounidense “Duns & Bradstreet” con el aval del gobierno estadounidense, y se utiliza para verificar la identidad y estado legal de la organización, además, se vincula al expediente crediticio de la empresa y permite que los proveedores y acreedores evalúen la solvencia de los negocios y se creen mejores lazos comerciales.

*“Para la Cámara es importante realizar este tipo de actividades, en donde podemos acercar a nuestros asociados y empresarios a la información sobre las regulaciones de Estados Unidos en cuanto a los productos que ingresan mediante exportaciones. Es indispensable conocer los requerimientos de la FDA de etiquetado y números DUNS para que las transacciones se realicen con la mayor transparencia y facilidad. Aseguro Juan Pablo Carrasco de Groote, presidente de AmCham Guatemala.*

### **Acerca de AmCham Guatemala**

La Cámara de Comercio Americana en Guatemala forma parte de la Cámara de Comercio de Estados Unidos desde hace 52 años, con el objetivo de fortalecer la actividad económica y la libre empresa entre ambos países. AmCham es la mayor federación de negocios del mundo, miembro de la Asociación de Cámaras de Comercio en América Latina (AACCLA), una organización empresarial del continente americano con más de 20 mil empresas que mantienen relaciones comerciales con Estados Unidos y con más de 3 millones de socios en Latinoamérica

AmCham Guatemala guarda los derechos de autor de este documento y autoriza su reproducción y difusión